



Foto Especial

CLAUDIA Sheinbaum, ayer, celebró el Día de la Candelaria degustando un tamal.

Sheinbaum critica bono de consejeros del INE

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

LA CANDIDATA presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, criticó al Instituto Nacional Electoral (INE) por los bonos de más de 300 mil pesos que recibirán los consejeros electorales y por la multa arriba de los 61 millones que aplicó a Morena.

En entrevista durante su visita a San Luis Potosí, Sheinbaum expresó que “no está bien” que los consejeros se hayan avalado una bonificación adicional, ya que los salarios que reciben son elevado y porque es una compensación que en otros trabajos, como el que realizan los jornaleros, se recibe.

“No está bien, no tienen por qué, los consejeros electorales tener un bono adicional a sus salarios, que de por sí ya son muy altos. A ver, los jornaleros agrícolas trabajan mucho y no tienen un bono especial por trabajar. Ellos (los consejeros) de por sí ganan mucho, todos son recursos públicos, no tiene ninguna razón de ser y no me parece correcto”, declaró.

De igual forma se manifestó en contra de la multa que dio el INE y que ratificó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación al partido guinda por no reportar los gastos totales que se hicieron durante el proceso interno con el que se eligió a quien abanderaría a la 4T en la contienda presidencial.

Tras mencionar que esto será impugnado, Sheinbaum llamó a que esta instancia de justicia

electoral “actúe bien” y que “cuide lo que ya había hecho su resolución previa, que la tome en cuenta para las resoluciones posteriores y que no haya ahora la creación de una nueva jurisprudencia”.

En otro punto, la exmandataria capitalina afirmó que existen focos rojos para la seguridad en estas elecciones y los cuales ya son atendidos por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

Tras mencionar que hay un plan coordinado con el INE con el que se reforzará la vigilancia y seguridad, aseguró que los comicios se desarrollarán en paz.

“Va a ser una elección pacífica, democrática. Yo digo que va a ser una fiesta de la democracia este 2 de junio. Por supuesto que hay zonas en el país donde tiene que estar la Secretaría de Seguridad Pública a nivel federal, que tiene focos rojos en algunas zonas y están haciendo su planeación junto con el INE para fortalecer la vigilancia durante la época electoral, pero en la gran mayoría del territorio nacional la elección va a ser pacífica, donde las personas van a decidir democráticamente y, en los lugares donde hay algún problema, habrá atención por parte del Gobierno de México”, dijo.

Acerca de la definición de las candidaturas al Senado que Morena dio a conocer antier, comentó que no fue decisión suya, sino de los métodos de quienes conducen el partido.

“Es una decisión que toma el partido en una mesa de trabajo con las coaliciones. No es una decisión que yo tomé en particular”, aclaró.

SHEINBAUM no asistirá al evento del lunes, donde el Presidente Andrés Manuel López Obrador presentará su paquete de reformas que enviará al Congreso, debido a que es oficial.

Eldato